

Un parti progressiste du Pérou condamne la grâce accordée à l'ex-dictateur Alberto Fujimori



Lima, 27 décembre (RHC)- Le parti progressiste « Ensemble pour le Pérou » a condamné la grâce accordée par le président de ce pays, Pedro Pablo Kuczynski à l'ex-dictateur Alberto Fujimori condamné à 25 ans de prison pour crimes de lèse humanité.

Dans un communiqué, cette force politique de gauche a qualifié d'aberrante cette mesure. Il a affirmé qu'il s'agit d'une trahison et d'une preuve d'irrespect du gouvernement envers le peuple péruvien.

Pour sa part, le représentant régional pour l'Amérique du Sud du Haut Commissaire de l'ONU pour les Droits de l'Homme, Amerigo Incalcaterra, a déploré la décision de Kuczynski en faveur de Fujimori.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151224-un-parti-progressiste-du-perou-condamne-la-grace-accordee-a-lex-dictateur-alberto-fujimori>



Radio Habana Cuba